
■卓話者紹介　　　　　　　　山田龍之介君
当クラブ会員でもある星野貴明君が、日本
商工会議所青年部の関東ブロック会長として
10月27・28日に大会を沼田で開催します。
当日は関東各地より多くの方が来ますので、
大会の様子を聞いて、協力できることがあれ
ばお願いいたします。
■卓　話
大会を目の前にして、青年部一同最後の確
認調整をしています。２年前より準備が始ま
り２日で終わる、本当に一瞬な事ですが、貴
重な時間を会長として楽しみたいと思いま
す。
関東と山梨・静岡という首都圏のブロック
で、8000人の会員がいる大所帯で全国から
も注目されています。各県持ち回りで２年前
に群馬の予定が決まり、中堅都市は過去に済
ませており、沼田となりました。
各県をプロモーションビデオを持って、南
雲キャラバン隊長の下に回りました。私は
PRを中心に、大会実行委員長が運営をまと
め、運営専務が県内をまとめてくれて、心強
く思っています。
各地の活性化の問題点をまとめて提言す

る、提言スクラム推進委員会があり、２年前
より20名以上増強して79名が検討して、親
会である日商の関東地区の代表の三村日商会
頭への提言をまとめています。これを大会で
決議して提出します。前年の大会でトラブル
があり、今年はできないかと思われたのです
が、徳江専務の努力で持続でき、今後も続け
られることを了承されました。これにより更

に活発に論議して、地域活性化へと進めたい
と思います。
今年の春に関東ブロック会長会議を行った

のですが、ベラ・ヴィータではそれだけで一
杯になってしまいました。今回は2500人以
上が来ると思われ、沼田市と教育委員会の理
解により、市民体育館で大会と懇親会が行え
ることとなりました。27日は役員・会長だ
けですので、ベラ・ヴィータで行い、ロック
ハート城で懇親会。28日は午前中市民体育
館で式典。午後同館で記念講演と６つの分科
会を外部で行い、隣の保健福祉センターで物
産展を１日中行います。夜は同館で懇親会で
すが、日中多くの方が市内で飲食等も行うと
思いますので、ぜひ午後お店を開けていただ
きたいと思います。
地方の小都市がこのような大きな大会を行

うのは、単にその時だけでなく、リピーター
となるように地域PRを行い、次の時には家
族等で来ていただけるようにしたいと、大会
開催の意義の一つに入れました。地元の方々
にも保健福祉センターに来ていただいたり、
お客様ご来店していただけたらぜひおもてな
しをお願いいたします。
昨年藤枝市で引き継ぎ、来年は埼玉に引き

渡します。会員一同一生懸命成功に向けて動
いています。皆様方にも多くのご協力をお願
いいたします。
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■司　会　　 佐藤　勉SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　西田俊太郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
ぐんま経済新聞社　　　　　後藤多麻実様
商工会議所青年部関東ブロック会長

星野貴昭君
同運営専務　　　　　　　　　徳江真治様
公式討論会利根沼田実行委員長櫛渕洋介様

関上尊男様
宮内明彦会長

例会場での例会が２週間ぶりとなりまし
た。先日川場村の運動会で気仙沼の桜を久し
振りに見て、４m位いに大きく育ち、雪の中
の植樹を思い出し良かったと感じました。
30日の公式訪問合同例会は長時間でした

が、出席者の方には感謝します。また、14
日のクラブ研修では、横山・生方両パストガ
バナーの講師により、実の多いものとなりま
した。その中でも、決議23の34にある６項
目は、皆さんネットで調べお読み下さい。

桑原敏彦幹事
◎地区大会の出席の件
11月19日高崎アリーナで開催されます。
現在24名出席ですが、多くの出席をお願
いします。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 赤間昌彦委員

・９月30日

◎ニコニコ委員会　　　　　　櫛渕光彦委員　
・宮内明彦君　９月14日の研修会では講師
の横山・生方両パストガバナーの下多くの
出席に感謝。松野委員長御苦労様でした。
30日には田中ガバナー公式訪問合同例会
では長時間ありがとうございました。
・前田善成君　来週みなかみ町長選でがんば
ります。現職に苦戦していますのでお知り
合いにお声をかけてください。
・櫛渕光彦君　先月喜寿記念で家内とスペイ
ンに行ってきました。プラド美術館、ア

ル・ハンブラ宮殿、フラメンコ、ガウディ
の建築群と歴史と文化を感じた旅でした。
幸いスリとテロにあわず済みました。

・ニコニコ一週間　日商青年部関東ブロック
星野貴昭会長をお迎えして。
斎藤正典君　　桑原敏彦君　　阿形登氏君
松野正一君　　持谷明宏君　　佐藤　勉君
小菅茂雄君　　星野貴昭君　石沢雄一郎君
小林賢一君　　小暮正人君　　宮澤孝幸君
関　真一君　　春日政志君　須田千秋さん
天野純一君　　赤間昌彦君　　桑原　裕君
今井幸吉君　　割田一敏君　西田俊太郎君
保坂充勇君　　飯島千明君　山田龍之介君
安達政喜君　　津久井功君　　戸部聖之君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　小野里雅広委員
松野正一君　　水石清治君　　今井幸吉君
前田善成君　　佐藤　勉君　　阿形登氏君　
安達政喜君　　宮内明彦君　　関　真一君
春日政志君　　金子秀行君　　割田一敏君
小暮正人君　　桑原　滋君　石澤雄一郎君
南雲達也君　　小菅茂雄君　須田千秋さん
宮澤孝幸君　　櫛渕光彦君　西田俊太郎君
飯島千明君　　天野純一君　　戸部聖之君
中島　健君　　小林賢一君　　清野啓介君
保坂充勇君　小野里雅広君

◎職業奉仕委員会　　　　　持谷明宏委員長
・次週10日は18時舒林寺で、異業種に学ぶ
会を開催。その後ベラ・ヴィータで懇親会で
す。連絡まだの方はお願いします。
・10月16日沼東中出前講座を星野貴昭君に
講師をお願いして行います。
◎情報資料分類選考委員会　　小菅茂雄委員
10月号友の紹介。RI会長メッセージでは

ポリオ撲滅にご協力下さいで、10月24日の
ポリオデイに合わせて協力を述べています。
今月は米山月間の特集で創立50周年を企

画してあります。日本のロータリー100周年
を迎えるにあたり、RI理事佐藤直美氏が公
共イメージの向上に生かすよう述べていま
す。
■ぐんま経済新聞社より　　　後藤多麻実様
第2840地区の各クラブを記事で紹介して

います。９月14日号に沼田RCを載せました
のでお持ちしました。
■総選挙公開討論会開催　　　　櫛渕光彦様
10月８日18時30分中央公民館４階ホール

で行います。多くのご出席をお待ちしており
ます。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 43名 １名 64.70 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 35名 ６名 60.20 ％


